

Erfolgreiche Teilnahme beim Regionalwettbewerb „Jugend forscht/ Schüler experimentieren 2018“

Auch dieses Jahr forschten bzw. experimentierten Schülerinnen und Schüler intensiv in unserer AG „Jugend forscht / Schüler experimentieren“. Das Jugend forscht-Motto „Spring“ wurde von unseren engagierten Jungforschern sehr positiv umgesetzt: Beim Regionalwettbewerb im NTK Landau überzeugten unsere Teilnehmer die Jury und sprangen so auf die Siegertreppe.

In der Kategorie „Chemie“ haben **Paula Rihm, Flora Dierenbach und Finja Neeb** mit dem Titel: „*Paputzi (Pamina-Zahnputzmittel) auf dem Prüfstand*“ den 3. Platz und den „Sonderpreis: Umwelttechnik“ gewonnen.

Frederik Reuther, Nils Kuhn und Anton Wilhelmi starteten in der Kategorie „Technik“ mit dem Titel „*Das induktive Laden eines Elektroautos im Straßenverkehr*“. Auch sie überzeugten die Jury und erhielten den „Sonderpreis: Erneuerbare Energien“.



Unser Gymnasium wurde des Weiteren durch den Schulpreis des Landrats des Landkreises Südliche Weinstraße ausgezeichnet.

Herzlichen Glückwunsch für den tollen Erfolg!